

Équipe Catherine Hamé Mulcair

Catherine Hamé Mulcair*, élue à la mairie

Chers Annelacois et Annelacois, j'accepte avec humilité la marque de confiance que vous me faites et je suis honorée de pouvoir vous servir pour les quatre prochaines années. **Je vous ai entendu: la protection des citoyens et de leur milieu de vie doit être une préoccupation constante.**

C'est avec mon équipe que je pourrai vous consulter, vous entendre et prendre les meilleures décisions. Une équipe complète de conseillers avec des expériences et expertises complémentaires travaillera ensemble pour mieux vous servir. Des compétences variées pour une vision unie. Allez voter! Osons, ensemble! – Visitez notre site web: equipeCHM.ca.

Lyne Deschamps, candidate district n°1

Gestionnaire chevronnée, Lyne sait que lorsqu'un conseil municipal a une vision claire, il est facile d'instaurer une gestion rigoureuse des ressources, facilitant ainsi les meilleures de décision, **dans le respect des citoyens et de notre environnement!**

Jean-Sébastien Vaillancourt*, candidat élu district n° 2

La qualité de vie des Annelacois est sa motivation principale. Il souhaite poursuivre la protection des valeurs de notre collectivité tout en

permettant à l'administration municipale de se moderniser au niveau des attentes actuelles et futures de nos citoyens, **pour avoir une Municipalité au service de ses citoyens.**

Helen Morrison, candidate district n° 3

Comment souhaitons-nous aménager le cœur villageois afin de le rendre pour convivial pour la vie communautaire? Voilà une question sur laquelle Helen veut se pencher avec vous! Helen souhaite promouvoir une vie communautaire et un esprit collaborateur fort entre la Municipalité et les citoyens. La participation, l'implication et l'écoute des citoyens demeurent la meilleure façon de construire et préserver un environnement riche pour tous, axé sur les besoins des Annelacois.

Jocelyn Lahaie, candidat district n° 4

Passionné de plein air, Jocelyn souhaite à tout prix éviter de voir notre municipalité se faire «banlieusardiser» par du développement désorganisé. Il compte donc participer activement à élaborer **une vision de l'aménagement de Sainte-Anne-des-Lacs représentative d'une petite communauté des Laurentides** qui misent sur l'accès à la nature et la protection de ses lacs et ses forêts.

Caroline Desrosiers, candidate district n° 5

Avez-vous manqué d'eau dans votre puits cet été? Pensez-vous que la municipalité est prête à faire face aux changements climatiques? Caroline s'interroge sur notre résilience face à ces défis et souhaite **élaborer une stratégie relativement aux impacts des changements climatiques.**

Gontran Barrette, candidat district n° 6

Pour Gontran, Sainte-Anne-des-Lacs n'est pas seulement un lieu pour se déposer la fin de semaine, c'est surtout un environnement où il fait bon vivre et où on peut fonder sa famille. C'est pourquoi **améliorer l'offre de services aux familles et aux aînés** est d'une grande importance pour lui, et est la source de sa motivation dans son implication municipale. Cela comprend, entre autres, améliorer la sécurité des piétons et cyclistes sur nos routes et chemins.

Candidats indépendants

Virginie Lupan, candidate district n° 1

Professeure de biologie au Cégep de Saint-Jérôme depuis plus de 20 ans, je souhaite m'engager pour travailler proactivement au développement harmonieux de notre district. Fière de vivre à Sainte-Anne-des-Lacs au cœur de nature, je préconise la préservation de ce patrimoine naturel. Je serai présente pour vous informer en tout temps des enjeux municipaux, promouvoir votre vision et vos intérêts ainsi que pour déployer vos nouveaux projets. Être indépendante, c'est être à votre écoute et mener prioritairement vos dossiers dans le respect de vos idéologies et expériences citoyennes.

Luce Lépine, candidate district n° 3

Femme impliquée dans la municipalité, résidente depuis 1975, diplômée en finance, elle a été bénévole à la bibliothèque, marguillière et commerçante. Conseillère de 2009 à 2021, elle a siégé au CCE, CCU, Loisirs & culture, ABVLACS, Finances. Franche, honnête et déterminée pour qui l'injustice est inacceptable. – Je m'engage à être là pour tous les citoyens, à discuter et défendre les sujets qui les touchent afin de leur offrir un endroit paisible où ils seront heureux.

Louis Dupuis, candidat district n° 4

J'ai offert un environnement calme pour mes enfants en venant m'installer à Sainte-Anne-des-Lacs il y a 28 ans. Enseignant pendant 30 ans, syndicaliste, j'ai fait ma place dans le cœur des élèves. Investi, j'ai consacré

du temps de rattrapage aux élèves venus me consulter pour des problèmes en mathématiques, et même personnels. À l'écoute, je veux le meilleur pour mes élèves, ma famille et aujourd'hui, pour ma municipalité. Authentique, je serai là pour vous. – louisdupuisadl@gmail.com

André Lavallée, candidat district n° 5

Résident de Sainte-Anne-des-Lacs depuis plus de 20 ans, élu sous deux mandats, à présider les CCU et CCE, il fut membre du conseil d'administration de l'A.Q.U. Instigateur de la journée Verte en 2005 et du bac vert.

Mes objectifs :

- école primaire à Sainte-Anne-des-Lacs
- parc à chiens
- accès à un plan d'eau pour nos concitoyens,
- axe piétonnier sécuritaire au cœur du village

Garder l'œil sur des projets à la mesure de nos moyens. **Improviser = s'endetter; bien gérer, c'est prévoir!**

Sylvain Harvey, candidat district n° 6

L'assurance de l'expérience au service des citoyens – Vous connaissez Sylvain: un gestionnaire reconnu pour son engagement communautaire et son expérience de cinq mandats. Il se présente conseiller indépendant dans le district 6. Être conseiller, c'est s'assurer, par des interrogations et des propositions constructives, que les meilleures décisions sont prises. Celles-ci porteront sur : 1- le respect des milieux naturels; 2- des services efficaces et des fonctionnaires compétents; 3- des engagements budgétaires en lien avec un style de vie de campagne.

À SAINTE-ANNE-DES-LACS ET À PIEDMONT ON APPUIE...

Un candidat d'expérience

- Citoyen de Piedmont depuis 1997
- Baccalauréat en Science Politique, Licence en Droit et Maîtrise en Administration Publique
- A été avocat spécialisé en Droit Municipal, directeur-général de villes et coordonnateur de la Table des Préfets des Laurentides
- Haut-Fonctionnaire des Nations-Unies spécialisé en développement démocratique et maintien de la paix dans de nombreux pays d'Afrique, en Afghanistan, en Ukraine, etc.

nadonmrc2021.com nadonmrc2021@gmail.com

Les élus sans opposition et les candidats en élection

*À 16 h 30, le 1^{er} octobre 2021, soit à la fin de la période prévue par la loi pour la production des déclarations de candidature, deux candidats de l'Équipe Catherine Hamé Mulcair, soit Catherine Hamé Mulcair au poste de mairesse et Jean-Sébastien Vaillancourt du district n° 2 ont été les seuls à avoir produit une déclaration de candidature à un poste sans opposition. Ces candidats sont proclamés élus sans opposition. Leur mandat commencera à la suite de l'assermentation, qui doit se faire dans les 30 jours suivant la proclamation de leur élection. – **Les districts 1, 3, 4, 5 et 6 sont en élection, puisque plus d'un candidat s'est présenté.**